
Fôlego para os bombeiros voluntários
PeloEstado

A segunda ação 
da bancada 
catarinense 

em defesa dos bom-
beiros voluntários 
do estado foi anima-
dora. O procurador-
geral da República, Rodrigo Janot, disse ontem pela manhã, na audiência 
solicitada pelo senador Paulo Bauer (PSDB), que é sensível à causa da cor-
poração e que o assunto exige mais debate antes de uma decisão definitiva. 
Bauer, que já havia conseguido uma primeira conversa com o presidente do 
Supremo Tribunal Federal (STF), Ricardo Lewandowski, foi com o senador 
Dalírio Beber (PSDB) e o deputado Mauro Mariani (PMDB-SC) pedir justa-
mente isso: mais conversa. “O procurador nos disse que vê a necessidade até 
de uma audiência pública em Santa Catarina. Isso me dá esperança de que 
vamos conseguir manter esse patrimônio do nosso estado”, avaliou Bauer. 
“Defendemos o trabalho desses homens e mulheres que têm o reconheci-
mento da sociedade catarinense e vivem de doações”, completou Beber. 
Mariani acredita que a visita foi importante até para o próprio Janot “enten-
der melhor o importante trabalho que os bombeiros voluntários prestam”. 
Presentes em 36 municípios, os bombeiros voluntários vivem momentos de 
apreensão desde que a procuradoria-geral da República ajuizou no STF uma 
ação de inconstitucionalidade para derrubar artigo da Constituição catari-
nense que dá à categoria o direito de fiscalizar, vistoriar e aplicar autos de 
infrações com base nas normas de segurança contra incêndio.

Surpresa!  Pelo menos por enquanto, 
o azedume da relação entre o líder do 
PDT na Câmara dos Deputados, André 
Figueiredo, e o líder do governo, José 
Guimarães (PT), ambos do Ceará, não 
abalou a permanência do ministro do 
Trabalho, Manoel Dias (PDT-SC), no go-
verno federal. Ele completa 77 anos e na 
noite de terça-feira (11) recebeu uma festa 
surpresa organizada pelos servidores do 
ministério, com a presença de senadores 
de deputados pedetistas. O deputado 
estadual licenciado Rodrigo Minotto, se-
cretário geral do PDT-SC, e a prefeita de 
Bombinhas, Ana Paula da Silva, tinham 
agenda em Brasília e aproveitaram para 
participar da homenagem.  

Consenso entre progressistas O PP-SC 
lançou ontem o Edital de Convocação 
para a Convenção Estadual, que será reali-
zada no dia 22, no Plenário da Assembleia 
Legislativa. Serão definidos o novo Dire-
tório e a nova Executiva. O presidente es-
tadual, ex-deputado Joares Ponticelli, dis-
se que está sendo “construído o consenso” 
em torno do nome do deputado federal 
Esperidião Amin, que já sai na condição 
de pré-candidato para 2018.

Dúvida Deputado Vicente Caropreso 
(PSDB) não consegue entender porque 

algumas cidades e regiões são premiadas 
com hospitais totalmente custeados e apa-
relhados pelo governo estadual  e outras, 
ao contrário,  largadas à própria sorte com 
hospitais filantrópicos quase fechando 
por falta de recursos. Está indignado: “É 
o mesmo governo e dois tratamentos di-
ferentes”.

Carvão A pedido do presidente da As-
sociação Brasileira do Carvão Mineral 
(ABCM), Fernando Luiz Zancan, o sena-
dor Dalirio Beber (PSDB-SC) passará a 
integrar a Frente Parlamentar em Defesa 
do Carvão Mineral, que será instalada no 
próximo dia 25, em Brasília. Zancan pediu 
o apoio do senador tucano para instituir 
uma política industrial para o carvão e 
suporte para o crescimento da indústria 
carbonífera catarinense. Dalirio prome-
teu abraçar a causa, que era também uma 
bandeira do seu antecessor, Luiz Henri-
que da Silveira.

Muito justo Presidente do Tribunal de 
Justça (TJ-SC), desembargador Nelson 
Schaefer Martins, anunciou para 10 setem-
bro a instalação de uma segunda Vara da 
Justiça Estadual em Pomerode, pleito do 
Executivo municipal e outras instituições. 
A próxima etapa será iniciar os trâmites 
para preencher a vaga de segundo juiz.
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ProjetoBeija-Flor
Durante o evento que reuniu mais de 
mil jovens empreendedores rurais em 
Lages, nesta quarta-feira (12), o chefe 
de gabinete da Fundação do Meio Am-
biente (Fatma), André Adriano Dick, e 
o secretário dde Estado da Agricultura 
e Pesca, Moacir Sopelsa, aproveitaram 
para falar sobre um outro assunto de 
importância para as áreas rurais de 
Santa Catarina. A Fatma vai liberar, 

nos próximos dias, 50 licenças para a implantação de torres de internet para 11 
municípios, por meio do Projeto Bem-Te-Vi. Com as novas antenas, Bocaina do 
Sul, Bom Retiro, Anitápolis, Pedras Grandes, Botuverá, Tigrinhos, Catanduvas, 
Ipuaçu, Trombudo Central, Major Vieira e Pinheiro Preto terão em seus territó-
rios 100% de acesso on line. Agora só vai ficar dependendo das licitações.
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